

## **Abarth Days 2019 in Mailand zum 70-Jährigen der Marke**

Europas größtes Treffen der Fans der Marke mit dem Skorpion im Logo findet am ersten Oktoberwochenende, am 5. und 6. Oktober, in Mailand statt. Es bietet allen Teilnehmern zwei Tage voller Spaß und Spannung, denn anlässlich „70 Jahre Abarth“ bringt die Marke ihre vielen Fans zum gemeinsamen Feiern zusammen. Den würdigen Rahmen für die Veranstaltung bietet der neue, futuristische Milano Innovation District MIND.

Heute gibt es weltweit 74 offizielle Clubs, und die Community „The Scorpionship“ zählt über 111 000 Mitglieder. Die Abarth Days 2019 sollen daher alle bisherigen Events der Marke in den Schatten stellen. Ziel ist es, den Vorjahresrekord von über 4000 Fans und mehr als 3000 Testfahrten zu übertreffen. Die Teilnehmer sind eingeladen, mit ihren eigenen Abarth-Automobilen oder an der Seite eines Abarth-Testpiloten an Testfahrten auf der Rennstrecke und auf der öffentlichen Straße teilzunehmen. Vollständige Informationen zur Veranstaltung auf der offiziellen Website [www.abarth.com/scorpionship/eventi/abarth-day-2019](http://www.abarth.com/scorpionship/eventi/abarth-day-2019). (ampnet/Sm)

---

## Bilder zum Artikel



Foto: